
 

 

 

Acta Comisión Delegada de la 
Real Federación Española Deportes de Invierno 

 
Fecha: lunes, 24 febrero de 2025.  

Lugar: Reunión online Google Meet. 

Hora: De 16:05 – 17:45 horas. 

 

Asistentes Comisión Delegada: 

Jose María (May) Peus España - RFEDI 

Carlos Santandreu - FADI Andalucía 

José Ricardo Abad - FADI Aragón 

Eduardo Calvo – FMDI 

Sergio Diez de Velasco – Club Alpino 

Tajahierro 

Enrique Jiménez Puga – Estamento de 

Técnicos 

Mikel Borobia– Club Esquí Loma Verde 

Marcel Cardeña – Club Esquí Llivia 

Cristóbal Calzado – Estamento Deportistas 

José María Sánchez Cervi – Estamento 

Jueces y DTs 

RFEDI (invitados): 

Cristina Penche – Vicepresidente RFEDI  

Jesús Culebras – Vicepresidente RFEDI  

Olmo Hernán – Director General y Deportivo 

RFEDI  

Alfonsi Alhambra – Gerente RFEDI 

Lucía Hoyo – Adjunta Dirección General 
RFEDI 

 

Francisco León – Secretario Técnico 
FADI Andalucía 

 
Orden del Día: 

 
 

1. Bienvenida. 

2. Aprobación del Acta de la última reunión. 

3. Informe institucional del Presidente. 

4. Informes de Áreas. 

5. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 

6. Estudio y aprobación, si procede, de modificaciones de Calendario. 

7. Modificaciones Presupuesto 2024. 

8. Ruegos y Preguntas 



 

 

 

1. Bienvenida. 

 

El Presidente de la RFEDI, May Peus España, agradece a los miembros de la Comisión 

Delegada e invitados que se hayan podido unir a esta reunión. 

 

Felicita a la FADI Andalucía por el reciente reconocimiento de la bandera al mérito deportivo 

otorgado por la Junta de Andalucía.  

 

2. Aprobación del Acta de la última reunión. 

 

El acta de la reunión de Comisión Delegada de fecha 17 de octubre de 2024 se aprueba por 

unanimidad. 

 

3. Informe institucional del Presidente. 

 

El Presidente RFEDI, May Peus, informa sobre los siguientes puntos: 

 

Representación Institucional: 

 

· Del 14 al 20 de Octubre 2024: Feliz 90 aniversario RFEDI. Semana de presentación 

Equipos Nacionales RFEDI 2024-25 y Presentación de la Fundación SPAINSNOW. 

En relación con la Fundación comenta que hubo que efectuar una pequeña subsanación de 

Estatutos pero que finalmente la Fundación ha quedado correctamente registrada. 

· Reunión en Barcelona con el equipo directivo de las Estaciones de Esquí, FGC. Nuevos 

proyectos, competiciones temporada 2024-25, entrenamientos EENN … 

· Presencia en la Asamblea General del Comité Paralímpico Español (CPE) en Madrid, 

elecciones a la Presidencia. Alberto Durán, nuevo Presidente. 

· VIII Gala de los Deportes de Nieve. ATUDEM & RFEDI presentan la temporada 2024-25 

y Premios Nacionales de los Deportes de Nieve.  

.       Arrancamos una nueva acción de SPAINSNOW Solidaria con la captación de fondos para 

la FDICV afectada por la DANA en Valencia. 

· Reunión con el Secretario de Estado para el Deportes y Presidente del CSD, José 

Manuel Rodríguez Uribes, en Madrid, para hablar de los proyectos de los próximos dos años 

con Mundiales y JJOO de 2026. 

· Presencia en la jornada organizada en Jaca para la presentación de la temporada “Ondas 

Blancas de la SER”, con presencia de las estaciones esquí Aragonesas, Alcaldes con EE, 

mundo empresarial y deportivo de Aragón. 



 

 

 

· Presencia en el acto del 60º aniversario de CETURSA - Sierra Nevada, en Granada. 

· Presencia en la XIX Gala Anual del Comité Olímpico Español, en Madrid. 

Reconocimientos a los medallistas de los JJOO de Paris 2024. 

· Reunión con la Secretaria de Estado para el Turismo en Madrid. RFEDI y ATUDEM 

presentan el plan de acción de promoción turístico-deportiva. 

  

Grupos de Trabajo: 

 

· Junta Directiva ADESP. 

· Junta Directiva FESA. 

· Junta de Federaciones Olímpicas del COE. 

· FIS Council, grupos trabajo FIS de Freeride y Plan Estratégico. 

 

Eventos: 

 

· Formación, curso de Cronometradores habilitación RFEDI, en Madrid SnoZone. 

· Campeonatos de España de Mushing Tierra en Atapuerca - Burgos (FDICyL). 

· Presencia en la Copa del Mundo PARA Alpine en Tignes (FRA), con las deportistas del 

Equipo Nacional. Audrey Pascual consigue una 3ª posición en el SL. 

· Presencia en el V Trofeo FIS Blanca Fernández Ochoa “Carrera de la Mujer” by Iberdrola. 

. Presencia en la Copa Pirineos U16/14, AND-FRA-ESP, celebrada en Espot. 

· En Baqueira Beret, Freeride World Tour Pro, primera prueba del circuito mundial de 

Freeride FIS, que también significa que es la primera prueba en la historia de esta 

disciplina con deportistas con licencias RFEDI y FIS. 

· Presencia en la 45º Marcha Beret – Campeonato de España Sprint y Larga Distancia. 

· Copas de Europa 2 x SL, en Baqueira Beret (Val d’Aran). Baqueira Beret acogió con éxito 

dos pruebas de SL de la Copa de Europa de esquí alpino, consolidándose como una sede de 

referencia en el circuito internacional. La organización fue impecable, con el respaldo de FIS, 

RFEDI, FCEH, Clubes Araneses, Equipo Stadium, etc., Desde RFEDI, seguiremos apostando 

por traer competiciones de máximo nivel a nuestras estaciones, reforzando el crecimiento del 

esquí de competición en España y cumpliendo con nuestro plan estratégico de los Deporte de 

Nieve en España 2022-30. 

· Histórico, primer mundial de DPD (PARA-Alpine) para nuestra Federación, en Maribor 

(SLO) 

· Arranca la Audi quattro Cup, primera prueba del circuito U12/10, celebrada en Baqueira 

Beret el pasado fin de semana, organizada por el CAEI / RFEDI / Baqueira, con la colaboración 

de la FCEH y el Ajuntament del Naut Aran. 



 

 

  

Patrocinios: 

 

· Renovación por tres años (2025-2026-2027) el patrocinio con Iberdrola. 

· Renovación anual del patrocinio con LOTERIAS. 

· Renovación patrocinio LEKI. 

 

4. Informes de Áreas. 

 

Olmo Hernán, Director General y Deportivo informa sobre la de necesidades muy dispares que 

existes entre las diferentes especialidades y niveles de los Equipos Nacionales. 

 

Igualmente señala que se está produciendo un cambio de ciclo y relevo generacional con la 

incorporación de deportistas jóvenes como Aleix Aubert, Ander Mintegui, Jaume Pueyo, Luken 

Garitano, Audrey Pascual o Unai López.  

 

Se está trabajando en la configuración de los equipos nacionales para la temporada 25-26, 

priorizando a aquellos deportistas que han tenido más méritos y cumplen con los criterios 

deportivos establecidos. 

 

Se subraya el impacto del Freeride en redes sociales, así como de algunos contenidos de alta 

repercusión mediática como el video de Aleix Aubert del Campeonato del Mundo de Esquí Alpino 

de Saalbach (AUT). 

 

Destaca, entre otros, los siguientes resultados deportivos: 

 

- Irati Idiakez, ganadora del Globo de Cristal FIS en Para-Snowboard, en una disciplina no 

olímpica. 

- Audrey Pascual que está efectuando una brillante temporada, siendo referente de cara a 

los JJPP. 

- Medallas en los FIS World University Games. 

- Éxitos en Freeride, con podios de Nuria Castán y buen rendimiento de Abel Moga en el 

Freeride World Tour Pro. 

- Podios en el EYOF: Unai López (dos oros), Luken Garitano (una plata y un diploma). 

- Podios en Copa de Europa: Aleix Aubert (3º y 5º en GS con 19 años). 

- Gran rendimiento internacional de los mushers españoles Iker Ozkoidi y Javier Ruiz Orte  

- Excelentes resultados en esquí de fondo con Jaume Pueyo como deportista destacado. 

 



 

 

 

Informa que en breve se celebrarán los Campeonatos del Mundo de Esquí de Fondo en Noruega 

y de Snowboard, Freeski y Freestyle en Suiza, que contarán con participación de deportistas 

españoles.  

 

Igualmente quiere destacar el esfuerzo que se está efectuando en el área de sponsorship y 

patrocinio, y menciona algunas de las marcas con las que se han mantenido conversaciones para 

poder cerrar posibles acuerdos: Carmex, Infojobs, Oysho, Iberdrola, Santiveri, Redbull, HM 

Hospitales, VISA, Caixa, Renfe, ColaCao o Garnier, entre otras. 

 

May Peus informa de la cancelación definitiva de la Copa del Mundo de Esquí de Velocidad en 

Formigal. También se agradece la excelente organización de la Copa del Mundo FIS de Masters 

en Baqueira. 

 

5. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 

 

No hay propuestas. 

 

6. Estudio y aprobación, si procede, de modificaciones de Calendario. 

 

Se procede a informar de las modificaciones de calendario RFEDI presentadas a la Comisión 

Delegada, que han sido revisadas y aprobadas por el comité de eventos de la Federación. 

 

7. Modificaciones Presupuesto 2024 

 

Jesús Culebras, Vicepresidente y Responsable del Área Económica, explica la documentación 

presentada, informando de un cierre provisional en positivo para el ejercicio 2024, con un 

resultado aproximado de 1.400 Euros.  

 

Comenta que, como en ejercicios anteriores, se ha negociado un préstamo con CaixaBank por 

importe de 1.800.000 Euros para cubrir tesorería hasta el libramiento de la subvención ordinaria. 

Este préstamo se recibirá en dos partes: una primera de un 1.000.000 de Euros y pasados unos 

meses, los restantes 800.000 Euros. Señala que desconocimiento del importe de las 

subvenciones del CSD y el retraso en el abono de las mismas, sitúa cada año a la RFEDI en una 

delicada situación de tesorería, que genera al mismo tiempo unos importantes gastos financieros. 

 

El presupuesto de 2024 ascendería a unos 6.780.000 Euros, que supone un aumento de casi un 

15% respecto al año anterior.  



 

 

 

May Peus subraya el esfuerzo que se ha efectuado para cerrar en positivo y recuerda que ahora 

se está aprobando una modificación presupuestaria y que el cierre del ejercicio 2024 se 

presentará en la Asamblea de 2025 para su aprobación. Si se mantiene este resultado positivo 

sería posible convocar las ayudas del PADIE en 2025. 

 

El presidente destaca del elevado peso de la alta competición dentro de este presupuesto, a la 

que se destinan aproximadamente 4.500.000 Euros del total. En actividad estatal se invierten 

1.000.000 Euros, a formación se destinan unos 140.000 Euros y el gasto de funcionamiento 

federativo asciende a 1.000.000 Euros y gastos de actividades financieras, derivados de la falta 

de agilidad en la concesión de subvenciones, suponen unos 92.000 Euros. 

 

Sergio Díaz de Velasco y José Ricardo Abad felicitan al equipo de la RFEDI por la gestión 

presupuestaria, indicando que no es nada sencillo trabajar con un presupuesto tan elevado. 

 

El Presidente de la FADI Aragón manifiesta su malestar con la falta de eficacia y agilidad de 

algunas instituciones autonómicas o del CSD en la tramitación de ayudas, lo que supone un 

perjuicio para las FFAA y la RFEDI. Igualmente, comenta su decepción por la gestión del COE en 

la candidatura fallida a los JJOO de invierno. 

 

La modificación del presupuesto del año 2024 presentada es aprobada por unanimidad. 

 

8. Ruegos y Preguntas 

 

May Peus propone la creación de un grupo de trabajo para estandarizar el precio del forfait en 

competiciones del calendario RFEDI. Solicita colaboración de las federaciones autonómicas para 

mediar con las estaciones de esquí y buscar un modelo sostenible. 

 

José Ricardo Abad informa que en Aragón se ha pactado un precio de 33 € con Aramón, aunque 

no se ha logrado lo mismo con Astún o Candanchú (44 €/día). Se muestra dispuesto a renegociar. 

 

May Peus anima a trasladar esta preocupación desde la Comisión Delegada y plantea la 

posibilidad de organizar reuniones coordinadas a través de las FFAA con estaciones para avanzar 

en este objetivo. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente agradece a los asistentes su participación y 

se da por finalizada la reunión a las 17:45 horas. 


